

'Prophet Negus' invitado con su banda, al Festival Altavoz 2021

Escrito por Janeth Raga

Miércoles, 01 de Diciembre de 2021 16:34 - Última actualización Jueves, 02 de Diciembre de 2021 06:58



El Festival Altavoz de Medellín anunció este martes el listado de agrupaciones que celebrarán junto al público su cumpleaños número 18, este 10, 11 y 12 de diciembre; una de ellas será 'Prophet Negus & The Predictions', cuyo vocalista es el artista sanandresano Gustavo Bush Gallardo.

Este festival, catalogado como uno de los más importantes de Colombia, junto a Rock al Parque (de Bogotá), por ejemplo, al llegar a su 'mayoría de edad' ha decidido dar en esta ocasión un realce significativo a las bandas nacionales, las cuales se presentarán en el –recién recuperado– teatro Carlos Vieco y en la ya tradicional Cancha Cincuentenario.

A la fecha, procedentes del archipiélago solo se ha presentado la agrupación Job Saas & The

‘Prophet Negus’ invitado con su banda, al Festival Altavoz 2021

Escrito por Janeth Raga

Miércoles, 01 de Diciembre de 2021 16:34 - Última actualización Jueves, 02 de Diciembre de 2021 06:58

Heartbeat (hace unos siete años); lo que otorga una importancia aún mayor a la participación del consagrado cantautor junto a los jóvenes músicos sanandresanos que le acompañarán.

Trabajo arduo de visibilización

En entrevista para Welcome Caribe, ‘Prophet Negus’ —como se le conoce en el medio artístico— dijo que participar en este importante escenario en la capital de Antioquia representa para él y su banda “un hecho apoteósico”.

“Vengo trabajando mucho con Medellín desde hace algunos años. En 2019 participé en la rueda de negocios de la plataforma cultural ‘Circulart’; y el año pasado tuve mi ‘showcase’ virtual del cual tuve muy buenos comentarios, aunque lamentablemente no se dieron los resultados inmediatos en cuanto a los negocios esperados, por cuenta de la pandemia.

Pero ahora tenemos esta gran oportunidad para seguirnos posicionando como ‘Prophet Negus’, con nuestro ‘San Andrés reggae’ que es como me identifico; y también representando al ‘creole music’, la marca región que venimos fortaleciendo desde el Raizal Indigenous Musician Movement (RIMM), en esta ciudad donde hay un movimiento muy fuerte en torno a este género”, explicó el cantautor.

El artista también recalca el apoyo del Ministerio de Cultura a través del Programa de Circulación y Dirección de Música, que en coordinación con la Corporación Cultural Cabildo, desarrolla acciones y políticas para visibilizar a los artistas de las islas a nivel nacional e internacional.

Es así como ‘Prophet Negus & The Predictions’ se desplazará a Medellín desde el 10 de diciembre para atender compromisos con la prensa y la radio de diferentes partes de Colombia; de cara a lo que será su show en el Carlos Vieco, teatro al aire libre ubicado en el tradicional Cerro Nutibara, el próximo sábado 11 a las 7:00 p.m.

La agrupación que le acompañará está conformada por Gustavo Bush, cantante y director; Brad Pomare Nelson, en los teclados y dirección musical; Jonathan Forbes James (Jonnie Dave) en la guitarra líder y rítmica; Alfonso ‘Axo Fonchy’ Acosta, en el bajo; y Nielsen Romero Manuel, en la batería y percusión.

‘Prophet Negus’ invitado con su banda, al Festival Altavoz 2021

Escrito por Janeth Raga

Miércoles, 01 de Diciembre de 2021 16:34 - Última actualización Jueves, 02 de Diciembre de 2021 06:58

La integran también, pero no podrán acompañarlos, Octavio `Tuto’ Quintero Buevas (en el saxofón), por lesión; y Ashmona Myles Grant, en el coro, quien ya tenía otro compromiso adquirido, previo al anuncio.